PARIS ROUBAIX CYCLO

Victor Carton dans l'Enfer du Nord

Le dimanche 10 juin l'Audax Tournai Victor Carton était au départ de Wallers-Arenberg pour son 9^e Paris-Roubaix, sachant qu'il alterne, comme l'organisateur, le Paris-Roubaix Cyclo et le Raid VTT Paris Roubaix. En cours de route il se répétait que ce serait son dernier pavé ramené à la famille, mais...

APPAREIL PHOTOS VICTOR CARTON



1) Départ de Wallers-Arenberg pour aller au charbon en commençant par la Trouée d'Arenberg. Les conditions climatiques seront plutôt bonnes.



2) Pas moins de 30 km pavés sur la distance de 120 km parmi les 1366 participants dont la moitié venus des pays voisins et un quart de toute la France.



3) A Templeuve Moulin et Pavé de Vertain. C'est beau le Nord!



4) Sur le haut du pavé de Bersée. Là c'est vraiment infernal!



5) Les compliments du maire de Bouvines, Alain Bernard.



6) Pose au mythique Carrefour de l'Arbre car à ce moment le plus dur de l'Enfer du Nord est fait. Victor verra le 11^e Roland Garros de Nadal à la TV.



7) Un Enfer du Nord qui, sur la piste du vélodrome de Roubaix, conduit au 9^e Ciel! Vous voudriez qu'il s'arrête à 9? Un grand rendez-vous cyclo et vtt.